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意見・提言 （平成 18 年 12 月、平成 19 年 2 月 各定例会） 

○「健康」という言葉を中期総合計画の中に明確に謳ってはどうか。この場合の健康とは、心身の健

康だけでなく、社会・教育・経済・農村・治安・財政などすべての分野で健全で元気ということを指

す。 

○真の信州教育復活に向けて、中期総合計画で取り組むべき課題として、将来を見据えた人材育成

があると考える。 

○安全で安心して通ることのできる道路整備は、均衡ある県土づくりのために配慮すべきと思う。 

○中期総合計画で、圏域ごとのビジョンを示すことが欠かせないと思う。 

○中期総合計画で、産業の振興に関してできるだけ具体的なビジョンをしっかり描いていただきた

い。 

○中期総合計画で取り組むべき課題の一つは、社会資本のメンテナンスをどう計画的に進めていく

かという点にあると考える。社会資本メンテナンスを位置付けることで計画が現実のものとなると考え

る。 

○地球温暖化防止対策に関して、数値目標を中期総合計画に盛り込むべき。 
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